



6年生のセカンドスクールでは中日に那須地区陸上大会もありましたが、保護者の皆さんには温かな御協力と御理解をいただきました。4・5年生の宿泊学習では、大勢のボランティアの皆さんのが参加してくれました。ハイキングやカレー作りでは子供たちに声を掛けたり手助けしたりと大活躍でした。そして何より助かってるのは、引率事情に配慮して学校運営協議会長さんと地域コーディネーターさんが宿泊して手助けしてくれたのです。毎回の行事等で思うのは、この本校への協力体制の温かさです。時間を割いて何とか協力してあげたいという思いがひしひしと伝わってきます。これは本校の誇りですね。ありがとうございました。

★ 6年生の宿泊学習「4泊5日のセカンドスクール」★

6年生は那須甲子青少年自然の家へ。通称「セカンドスクール」。なんと4泊5日の長期宿泊学習を行いました。那須地区はもとより栃木県では初の試みかもしれません。教育委員会から実施してみないかという声掛けをいただいたのをきっかけに「チャレンジ。前へ！」やってみなければよさや課題も見えてこないものです。しかしながら4泊5日を考えると...「ここは6年生しかない！」。9月30日から10月4日まで、学校には6年生が不在。結果的に5年生の成長を促すことになったようです。6年生はというと...とっても元気に5日間を過ごしました。また、5日間の学びも大きかったようです。しかし、いろいろと課題も見えてきました。次年度も実施するかどうかも含めて様々な角度から検討していきたいと思います。

担任は宿泊厳禁。夜は自然の家の職員と大学生ボランティアさんが面倒をみます。担任は自宅から毎日那須甲子青少年自然の家へ通勤しました。



★ 4・5年生の宿泊学習「The チャレンジ！」★

4・5年生は「なす高原自然の家」へ1泊2日の宿泊学習です。初日の計画では那須山登山。残念ながら前日の大雨で計画は変更になりましたが、アップダウンが続き、体力をひたすらつかう長距離ハイキング。チャレンジには間違いありません。たくさんのボランティアの皆さんのが協力してくれてはいましたが、歩くのは自分で。昭和時代ではありませんが「ド根性」は必要なのかもしれません。夕食後の活動はナイトハイキング。真っ暗な中できらめく懐中電灯と叫び声。次の日はカレー作りと休む間もなく突き進んだ宿泊学習でした。その中にあって5年生のリーダーシップは立派なもの。宿泊学習で大きく成長を見せた5年生。4年生はその姿をじっくり観察していました。そうです、次年度は君たちの出番です。しっかりと役目を果たせるように頑張ってくださいね。

